

Kompol R. Ariani selaku pakor Polwan pimpin srikandi Polres Ciko Bagikan Ratusan Tajil

Agus Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Apr 20, 2022 - 17:07



KOTA CIREBON - Polisi wanita (Polwan) merupakan srikandi-srikandi Kepolisian Republik Indonesia yang tersebar di seluruh kesatuan, termasuk Polres Cirebon Kota (Ciko). Sebagai makhluk sosial, Polwan berbagi kepada sesama. Hal ini juga menjadi salah satu bentuk kepedulian yang biasa diwujudkan masyarakat dalam kehidupan sosialnya.

Terlebih saat ini bulan suci Ramadhan. Polwan Polres Cirebon Kota turut berbagi Takjil di sekitar Graze Mall Cirebon Jalan Cipto Mangunkusumo. Selasa kemarin (19/04/2022).

Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, SH.S.IK.MH menuturkan, "Sebagai Srikandi - srikandi atau Polwan Polres Cirebon Kota, hadir untuk memberdayakan dan membantu sesama, termasuk dengan turut berbagi berkah Ramadhan bagi yang membutuhkan, salah satunya membagikan takjil kepada masyarakat yang melintasi di jalan Cipto Mangunkusumo atau sekitar Graze Mall Cirebon," jelas Mantan Kasubdit Gakkum PMJ ini.

Menurut Fahri, "kegiatan berbagi di bulan Ramadhan ini, merupakan agenda Polres Cirebon Kota. Kebetulan juga khusus para Polwan ada perintah dari Pakor Polwan Polda Jabar di antara tgl 18-20 April 2022 agar melaksanakan pembagian takjil di masing- masing Polres Jajaran Polda Jabar," jelas Kapolres Ciko melalui Kabagren Kompok Rochpadmi Ariani, S.H., M.M selaku Pakor Polwan Ciko.

Ditambahkan Perwira Koordinator (Pakor) Polwan Polres Cirebon Kota, mengatakan " bahwa kegiatan bagi-bagi takjil ini dilakukan serentak sejajar Polwan Polda Jabar di wilayahnya masing-masing, termasuk Polwan Polres Cirebon Kota. Dan kami saat ini melaksanakan bagi-bagi takjil kepada masyarakat," Ujar Kompok Rochpadmi Ariani, S.H., M.M.

Ariani menjelaskan, "Sebanyak 20 Polwan dari 47 orang, hadir membagikan 300 paket takjil Isinya nasi kotak, Air mineral dan kolak, yang sudah disiapkan oleh Polwan Polres Cirebon Kota. Selain itu, dalam kegiatan itu juga dilaksanakan giat penegakan protokol kesehatan (Prokes) dan membagikan masker sebanyak 250 Pcs," ujar Kabagren Ciko.

Sementara salah satu warga yang menerima takjil tersebut, Uus (45) yang profesinya sebagai tukang becak sangat mengapresiasi dan berterima kasih kepada jajaran Polwan Polres Cirebon Kota yang sudah membagikan takjil kepada masyarakat yang membutuhkan.

"Alhamdulillah, saya sangat apresiasi sekali kepada para Polwan ini, sudah cantik peduli lagi. Khususnya bapak Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, SH, S.IK.MH, yang selalu memberikan pelayanan kepada kami masyarakat Kota Cirebon " Singkatnya kepada Iptu Ngatidja, SH.MH Kasi humas Polres Cirebon Kota. (BEKTI)